

直小だより 動 7月号



電話·Fax 0768(82)0313

E-mail tada-01@city.suzu.ishikawa.jp http://cms1.ishikawa-.ed.ip/~tadaxe/

学校運営協議会スタート

校長 作田 善久

直公民館前を通る通学路では、ブロッコリーの収穫が終わり、きれいに耕されました。その近くには大きくなったケールの収穫が始まっています。また、草地となっているところでは、ヒメジョオンが子ども達の背丈よりも高く伸びて花を咲かせています。ついこの間新学期を迎えたと思っていたのに、子ども達が新しい学年に慣れ、一回り成長した1学期も終盤となりました。さて、6月3日、第1回学校運営協議会を開催しました。

学校運営協議会の目的は, 市の規則では「珠洲市教育委員会及び校長の権限と責任において, 保

護者及び地域住民の学校運営への参画や連携の強化を進めることにより、学校と保護者、地域住民等との間の信頼関係を深め、学校運営の改善や児童生徒の健全育成に取り組むことを目的とする。」とあります。つまり、保護者や地域住民の学校運営への参画が求められ、一層の連携を図るための組織です。そのため、一般には「コミュニティースクール」と言われます。

委員の皆さんは、右のとおりです。このほかに学校から、私と倉見教頭、門前教務主任、小町研究主任が参加しました。 規則ではさらに具体的に「校長は教育課程の編成その他学校経営計画について、基本的な計画を作成し、毎年度、協議会の承認を得るものとする。」とあり、第1回目では、4月号で紹介した今年度の学校経営計画が承認されました。

学校運営協議会委員	(####m#\
子似理片肠藏壳安目	(旬)(水)(旬)

氏 名	役職等
樋爪 一成	直区長会長
糸矢 敏夫	日置区長会長
橋元 繁幸	直公民館長
古矢 孝一	日置公民館長
上野佐知子	学校評議員
新出 直美	学校評議員
大野長一郎	PTA 会長
新 かおり	PTA 母親代表
貞弘 佳彦	緑丘中学校教頭

また,「協議会は,毎年度1回以上,対象学校の運営状況等について評価を行い校長は,その結果を公表するものとする。」とあります。今年度の学校評価の取組はこれから始まりますが,今後,本校の行った自己評価に対してご意見をいただくことになります。

第2回(8月23日)では、「保護者・地域ができることは何か」というテーマで協議します。 子ども達のよりよい成長のために、それぞれ何ができるかを考える予定です。特に低学年の生活 科、中高学年の総合的な学習の時間の指導計画を基に協議します。きっと保護者や地域の方の方 が、学習にふさわしい人やもの・ことをご存じなのではないでしょうか。このような会を通して、 保護者・地域の願いを学校の教育活動に反映するとともに、学校が必要とすることを保護者・地 域の皆様にご協力いただき、学校と家庭・地域が一体となって子どもを育てていけるようになる ことを願っています。

授業参観·AED講習会·専門委員会 6/14(火)

口授業参観

今年度2回目の授業参観が行われました。子ども達は、頑張っているところを見てもらおうと、よく話を聞き、うんと考え、発表をしていました。今回は学級担任以外の授業も公開しました。多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

























□AED講習会 PTA専門委員会

大野PTA 会長さんのご挨拶の後、珠洲消防署の岡田さんにコロナ禍での一時救命処置について説明してもらいました。その後、5・6年生と保護者に分かれて、胸骨圧迫とAED の使用方法について実技訓練を行いました。「コロナの中でのAED の仕方、前回と違っていたので勉強になりました。」「備えあれば憂いなしなので参加して良かったです。」等、多くの感想をいただきました。











PTA専門委員会「連携委員会」,「体験委員会」の皆さん、ありがとうございました。

- 連携委員会…9月の学習会,広報誌「ふれあい」等について
- ・体験委員会…凧作り・凧揚げ、AED 講習会の振り返り、クリーンビーチ、給食試食会等について



市施設めぐり (5/27・6/6・6/16)

今年度も、珠洲市による「施設めぐり」が社会科学習及びふるさと学習等の一環として実施されました。 5月27日に3年生、6月6日に4年生、6月16日に5年生が施設見学を行いました。3年生は、消防署や警察署等、4年生は、市役所と奥能登クリーンセンター、5年生は、ケーブルテレビ珠洲放送センターやJAすずし等を見学し、事前に学習したことを基に質問するなどして理解を深めました。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。











◇児童の感想

すずしょうぼうしょでは、ホースのあいず、持ち方で左の方が前ということをしっておどろきました。ふつうは、右が前だと思っていたのでおどろきました。すずけいさつしょでは、じゅうどうや空手をやっているへやがあってびっくりしました。また、サイレンをみんなに聞こえるようにくふうしているのをはじめてしりました。

<3年 菅谷内 宏名>

市役所とおくのとクリーンセンターに行ってきました。わたしは、市役所で市長さんの仕事が分かりました。市役所は、市民や珠洲市のことを守ったり、市長さんやぎ長さんが珠洲市のことを思ってけつだんをしたりしていることを学びました。おくのとクリーンセンターでごみの分別のことや、ごみの量のことなどを学びました。ごみで道ろなどをつくってごみを何かにリサイクルをしていることが分かったのでごみをへらしたいです。

<4年 田中 煌蘭>

・どこの場所にも共通している工夫があったり目的を持っていたりしたので、すごいと思いました。

<5年 杉野 萌々華>

直っ子オリンピック(6/8)

全児童が「全国体力・運動能力,運動習慣等調査」に取り組む「直っ子オリンピック」が開催されました。

縦割り班ごとに、「握力・上体起こし・長座体前屈・反復横とび・50m走・立ち幅とび・ソフトボール投げ」の7種目に挑戦しました。2~6年生は、昨年度の記録の更新を目指してがんばっていました。また、1年生は初めて行ったのですが、縦割り班の上級生が一つ一つやり方を教えてあげるので、みんな上手にできました。また、「がんばれ」「すごい」「ドンマイ」など素敵な声掛けがたくさん見られました。

また,6月17日までの2週間,体育館に鉄棒を設置しました。体育の授業だけでなく,休み時間にも多くの子どもたちが練習し,逆上がりなどいろいろな技ができるようになりました。













サツマイモ苗植え (6/10)

1年生が長生会の皆様に教えていただき、サツマイモの苗を植えました。植え方を教えていただいた後、「大きくなあれ、大きくなあれ」と言いながら、丁寧に植えました。毎日、交代で水やりをしながら、「伸びてる」「葉っぱが増えた」など、育っていることを楽しんでいます。お世話をしてくださった公民館と長生会の皆様、ありがとうございました。





親子会 (6/4・6/19)

4日(土)は3年生が見附公園で,19日(日)は2年生とたんぽぽ学級が海洋ふれあいセンターとつくモールで親子会を行いました。3年生はお父さん方がハンターとなって,「逃走中」を行いました。2年生とたんぽぽ学級は海洋ふれあいセンターで磯の生き物観察,つくモールでいかつりゲームや親子クイズを行いました。どちらも天候に恵まれ,親子で楽しむことができました。





委員会活動

学校生活がより充実するようにと、子どもたちが工夫した 取組を行っています。廊下を走って危ない場面を見ることか から、走るのは体育館や運動場だと提案し、みんなで体育館 や運動場で遊ぶ企画をしたり、みんなに本を読んでもらおう と新刊を紹介したりと実践的に取り組んでいます。







☆ありがとうございました!! □鎌崎進二さん たくさんのお花をいただきました。

□成之坊佳子さん 毎月,生け花をいただいています。



7月の行事予定 日曜 学校行事等 金 5・6年クリーンビーチ(8:00~9:00) 3 4 月 PTA三役会(18:00~18:30) 火 第1回PTA役員会18:30~19:30) 全校朝会 ※5限まで 5・6年ウエーブプール(9:30~11:30) かたつむりさん来校 2年・たんぽぽウエーブプール(9:30 シェイクアウトいしかわ(11:00~ 8 SDGs合同学習会(3·4年午前, 5·6年4 9 10 🖪 交诵安全街頭指導 11 月 3・4年ウエーブプール(9:30~11:30) 6年史跡めぐり(正院小合同)9:35~16:10 児童集会 13 水 6限委員会 2年・たんぽぽウエーブプール(9:30~ 11:30) クリーンクリーン活動 1年ウェーブプール(9:30~11:30) 16 ± 17 日 18 月 涌知表渡し 6限まで 午後大掃除 20 水 終業式 夏季休業(~8/31) 21 木 ラジオ体操(~8/10) 22 23 24 日 集金振替日 25 月

※予定は変更になる場合があります。

26

27 水

1291

28 木

30 ±

31 ⊟

【8月の予定】 2日(火)・22 日(月) 全校登校日 12 日(金)~17 日(水) 学校閉校日

5・6年生登校日 飯田小プール

5・6年生登校目 飯田小プール